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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport  

der Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 02.05.2006 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:00 Uhr 

Ort: im Großen Sitzungssaal des Rathauses, Auf'm Schloß 1 
 
An der Sitzung nahmen teil: 
 
Vorsitzender 
 Moritz, Frank    
 
Mitglieder 
 Biesenbach, Monika    
 Fink, Horst    
 Fischer, Rolf    
 Kaenders-Wellershaus, 

Rolf 
   

 Klewinghaus, Petra    
 Köhler, Hans-Joachim    
 Kuech, Hans Willi Vertretung für Gerhard Jockel 
 Merz, Jürgen    
 Schütte, Christian    
 von Polheim, Jörg    
 
Beratende Mitglieder 
 Suder, Klaus-Peter Pfarrer    
 
von der Verwaltung 
 Poranzke, Andrea    
 Schiebahn, Peter    
 Ufer, Uwe Bürgermeister    
 
Sachverständige 
 Gerding, Franziska    
 Jacobs, Ingelore    
 Löwy, Jürgen    
 Mohr, Renate    
 Schruff, Dieter    
 Stein, Hermann    
 
Es fehlten: 
 
Mitglieder 
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 Jockel, Gerhard    
 
Beratende Mitglieder 
 Grobe, Jutta    
 Thiel, Ralf    
 
Sachverständige 
 Noppenberger, Stefan    
 Willborn, Klaus    
 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer der Sitzung, die Besucher sowie die Vertreter der 
Presse. 
 
Der form- und fristgerechte Eingang der Einladungen wird festgestellt. 
 
 
 
 

Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1 Sachstandsbericht zur Einführung der Offenen Ganztags-

schule (OGS) 

a) Organisatorische Vorbereitungen  

b) Grundsätzliche bauliche Überlegungen 

FB II/266/2006 

2 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Sachstandsbericht zur Einführung der Offenen Ganztagsschule (OGS) 

a) Organisatorische Vorbereitungen  
b) Grundsätzliche bauliche Überlegungen 
Vorlage: FB II/266/2006 

  
Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Stand zur Offenen Ganztagsschu-
le.  
 
Die Liste der geplanten Umbaumaßnahmen für EKS und KGS liegt dieser Nie-
derschrift bei.  An der GGS Stadt und GGS Wiehagen wird ein Neubau in Form 
einer Modul- bzw. Fertigbauweise erstellt werden. Nähere Angaben hierzu lie-
gen  noch nicht vor. Alle geplanten Maßnahmen sind mit den jeweiligen Schul-
leiterInnen abgestimmt.      
 
 
Beschluss: 
Beschlussfassung war nicht erforderlich. 
 
 
 

zu 2 Mitteilungen und Anfragen 
  

Fragen lagen nicht vor.   
 

 
Für die Richtigkeit: 
 
Datum: 20.06.2006 
 
 
 
_____________________________________  ___________________________  
Frank Moritz  Andrea Poranzke 
  Schriftführer/in 
 
 
Kenntnis genommen: 
 
 
 
______________________________________ 
Bürgermeister o.V.i.A. 
 


